

## Lycées. Les conseillers régionaux en visite dans le secteur



Hier, la conseillère régionale Marie-France Rouger, vice-présidente en charge des lycées et de la qualité du bâti, et son homologue, « le local de l'étape », Richard Ferrand, sont allés à la rencontre des proviseurs et de leurs équipes. Carhaix, Pleyben, Châteaulin et Pont-de-Buis : un marathon pour s'assurer de la « satisfaction » des uns et des autres quant aux travaux financés par la Région. Laquelle alloue aux lycées quelque 100 M€ par an.